

## Dukung Program Pemerintah, Kodim 0602/Serang Laksanakan Uji Coba Program Makan Bergizi Gratis

A. Nopriyadi - [SERANG.JURNALIS.ID](http://SERANG.JURNALIS.ID)

Jan 14, 2025 - 11:15



Banten, – Mendukung program Presiden Republik Indonesia Bapak Prabowo Subianto, Kodim 0602/Serang melaksanakan kegiatan uji coba Makan Bergizi Gratis (MBG), bertempat di SD Caringin Desa Kemuning Kecamatan Tunjung Teja Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (14/01/2025).



Program ini, bertujuan untuk meningkatkan gizi anak-anak sekolah dasar, serta mendukung pertumbuhan dan kesehatan mereka, melalui penyediaan makanan bergizi secara gratis.

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, yang diwakili oleh Pasiter Kodim 0602/Serang Mayor Cke Dandi Irwansyah, hadir untuk membuka kegiatan ini.

Turut mendampingi dalam kegiatan tersebut, Komandan Koramil (Danramil) 0602-08/Petir Letda Kav Asep Agus Salim, Camat Tunjung Teja beserta staf, Ibu Julia selaku Kepala SPPG Kodim 0602/Serang, serta Ibu Rini, PJS Kepala Desa Kemuning. Pihak BPOM Kabupaten Serang juga ikut memantau pelaksanaan program untuk memastikan makanan yang diberikan aman dan bergizi.

Mayor Cke Dandi Irwansyah menyampaikan bahwa program ini, merupakan salah satu bentuk kontribusi TNI, untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam aspek kesehatan anak-anak.

"Anak-anak adalah generasi penerus bangsa, dan kesehatan mereka menjadi prioritas utama. Melalui program ini, kami berharap dapat membantu memenuhi kebutuhan gizi mereka, sehingga dapat tumbuh dengan sehat dan cerdas," ujar Mayor Cke Dandi.

lanjutnya, Kegiatan uji coba ini melibatkan pemberian makanan bergizi kepada para siswa SD Caringin yang terdiri dari berbagai menu sehat, seperti nasi, sayur, lauk-pauk, dan buah. Selain itu, para siswa juga diberikan edukasi tentang pentingnya pola makan sehat, untuk mendukung aktivitas belajar mereka.

Sementara itu, Camat Tunjung Teja menyampaikan apresiasi kepada Kodim 0602/Serang atas inisiatif program MBG ini.

"Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini karena memberikan manfaat besar bagi anak-anak di wilayah kami. Semoga program ini dapat dilaksanakan secara berkelanjutan," kata Camat Tunjung Teja.

Ibu Rini, selaku PJS Kepala Desa Kemuning, juga mengucapkan terima kasih kepada Kodim 0602/Serang, yang telah berkontribusi dalam program ini.

"Program ini, sangat membantu masyarakat desa kami, terutama para orang tua yang menginginkan anak-anak mereka, mendapatkan asupan gizi yang cukup," ucapnya.

Program tersebut, diharapkan dapat menjadi contoh untuk diterapkan di sekolah-sekolah lain, khususnya di wilayah Kabupaten Serang. Demi mendukung kualitas pendidikan, dan kesehatan generasi muda.